

## Hochzeitsnachfest bei Susanne und Jürgen



Wir, die Musikkapelle Urlaub spielten für unser Brautpaar Susanne und Jürgen bei Ihrem Hochzeitsnachfest ein kleines Ständchen und überreichten mit unseren besten Glückwünschen zur Hochzeit ein kleines Geschenk.

Gefeiert wurde im Rahmen des [Aquadetox](#) Festes mit einer bunter Mischung aus allen Musikstilrichtungen und vielen Freunden, Bekannten und Kollegen unseres Brautpaares und des Betriebes. Trotz des regnerischen Wetters hatten wir sehr viel Freude an der Musik und gute Gespräche mit sehr netten Menschen die wir durch ein Spiel kennenlernten bei dem jede Besucherin und jeder Besucher eine Nummer ziehen durfte und jeder Besucher seine zu ihm passende Nummer finden sollte. Als Team konnten dann die Wünsche und Ratschläge für die Ehe von Susanne und Jürgen aufgeschrieben werden.

Unsere Kerstin King überraschte das Brautpaar mit den Registerkolleginnen und Kollegen mit einem Ausblick auf die Zukunft als Eltern. In sehr lustiger Manier musste Susanne anhand von Baby Jürgen ihr Wissen über kleine Kinder anwenden dabei konnte Sie hinter einem Vorhang stehend nichts sehen.

Liebe Susanne, Lieber Jürgen,

Danke für dieses Schöne Fest

Eure Musikkapelle Urlaub.